



## Digital Receipt

This receipt acknowledges that Turnitin received your paper. Below you will find the receipt information regarding your submission.

The first page of your submissions is displayed below.

# 10%

**SIMILARITY INDEX**

Submission author: Gia Arta Ristiana  
Assignment title: JURNAL  
Submission title: GAYA KOMUNIKASI KEPEMIMPINAN KEPALA DESA DALAM M...  
File name: JURNAL\_GIA\_ARTA01.docx  
File size: 65.36K  
Page count: 12  
Word count: 4,201  
Character count: 27,742  
Submission date: 14-Sep-2023 08:53AM (UTC+7)  
Submission ID: 2165543959

**Wakil Dekan Bidang Akademik**

**Dr. Phil. I Ketut Gunawan, M.A**  
**NIP.19631222 199002 1 001**

eJournal Ilmu Komunikasi, 2024, 12 (1): 55-66  
ISSN: 2502-687X (online), ISSN 2502-6961 (print), <https://ejournal.ikom.fisip-unmul.ac.id/site/>  
© Copyright 2022

**GAYA KOMUNIKASI KEPEMIMPINAN KEPALA DESA DALAM  
MENGGERAKAN PARTISIPASI MASYARAKAT DESA  
ADANG JAYA KECAMATAN LONG IKIS**

**Gia Arta Ristiana<sup>1</sup>, Silviana Purwanti<sup>2</sup>, Annisa Wahyuni Arsyad<sup>3</sup>**

**Abstrak**

Pesan yang disampaikan pada seorang pemimpin kepada masyarakat memerlukan gaya komunikasi yang tepat supaya pesan dapat tersampaikan dengan baik dan memiliki timbal balik yang sesuai dengan harapan komunikator. Penelitian yang digunakan adalah metode penelitian kualitatif deskriptif. Fokus penelitian ini adalah tentang gaya komunikasi kepemimpinan kepala desa Adang Jaya dalam menggerakkan partisipasi masyarakat yang dikembangkan oleh S. Djuaesa Sendjaja. Yang terdiri dari *The controlling style, The equalitarian style, The structuring style, The dynamic style, The retreating style, The withdrawal style*. Teknik pengumpulan data yang dilakukan adalah observasi, wawancara dan dokumentasi. Dalam penelitian ini dilakukan teknik analisis data adalah analisis data model interaktif yang dikembangkan oleh Miles dan Huberman. Hasil penelitian yang didapatkan bahwa Kepala desa Adang Jaya memiliki gaya komunikasi kepemimpinan *The Equalitarian style*. Gaya komunikasi ini adalah komunikasi dengan dua arah. Disebut dua arah karena masyarakat memberikan timbal balik dari pesan yang ia terima melalui ketua RT yaitu berupa perubahan sikap, pemikiran serta tindakan masyarakat.

**Kata Kunci :** gaya komunikasi, kepemimpinan, partisipasi masyarakat, Desa Adang Jaya

**Pendahuluan**

Komunikasi adalah kegiatan yang dilakukan oleh setiap manusia. Komunikasi tidak hanya dalam bentuk ucapan atau kata-kata saja namun, dapat juga dengan gerakan tubuh, mimik wajah serta gestur tubuh pun juga termasuk dalam komunikasi. Menurut Harold Lasswell komunikasi dalam prosesnya adalah proses penyampaian pesan dari sender (pengirim pesan) kepada receiver (penerima pesan) melalui sebuah saluran atau media tertentu dengan tujuan pesan tersampaikan kemudian menimbulkan efek atau timbal balik (Ardylas: 2014).

<sup>1</sup> Mahasiswa Program S1 Ilmu Komunikasi, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Mulawarman. Email: [gia.arta@gmail.com](mailto:gia.arta@gmail.com)

<sup>2</sup> Dosen Pembimbing I dan staff Pengajar Prodi Ilmu Komunikasi Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Mulawarman. Email: [slvianapurwanti@gmail.com](mailto:slvianapurwanti@gmail.com)

<sup>3</sup> Dosen Pembimbing II dan staf Pengajar Prodi Ilmu Komunikasi Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Mulawarman. Email: [annisaarsyad106@gmail.com](mailto:annisaarsyad106@gmail.com)